

Con fecha 23 de febrero, el Ministerio de Asuntos Internos y Comunicaciones de Japón y el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones de Chile realizaron el tercer seminario en línea sobre 5G, y participaron alrededor de 50 personas de ambos países.

“Este año celebramos 125 años de relaciones diplomáticas entre Japón y Chile. El día 4 del presente mes, el Canciller Yoshimasa Hayashi y la recientemente designada Ministra de Relaciones Exteriores, Sra. Antonia Urrejola, sostuvieron una reunión en línea y acordaron, para este año conmemorativo, fortalecer aún más nuestras relaciones, incluyendo la implementación del 5G con apertura y diversidad. Como Embajador del Japón espero que a través de la cooperación en el campo de las TIC se profundicen aún más las relaciones entre ambos países”, pronunció como saludo el Embajador Shibuya al inicio del seminario.

